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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １ 議席番号 ４ 質 問 者 斎藤 光浩 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感

染症対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

 

 

特別定額給付金の給付状況及び今後の対応につ

いて伺います 

持続化給付金サポート窓口の市の協力体制につ

いて伺います 

自粛の影響を受ける事業主の方々への市独自の

追加支援について伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 ２ 議席番号 １２ 質 問 者 滝田 一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

４ 

新型コロナウィルス感

染症に注意して新たな

日常を取り戻す本市の

取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

経済・社会活動の本格化

に向けた活性化対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

生活・産業を支えるため

の支援について 

 

 

 

 

 

レジ袋有料化に向けた

対応について 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

（４） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

本市独自及び３市町連携による感染拡大防止対

策について伺います 

警戒度に関する判断基準及び行動基準の市独自

の設定並びにそれらの見える化をすべきと考え

るが見解を伺います 

本市の医療体制（病床等）及び県が目指す地域

外来・検査センター（ドライブスルー検査等）

の本市内設置要請について伺います 

介護認定者へのマスク配布等本市独自の高齢者

対策を講じるべきと考えるが見解を伺います 

 

商・工・サービス・観光業への影響及びつなぎ

資金利子補給について伺います（アンケート調

査結果等） 

プレミアム商品券・テイクアウトクーポン券発

行等による消費喚起対策をとれないか伺います 

畜産や花卉等農業への影響及びその対策につい

て伺います 

今後の自治会活動や自治公民館活動等の地域活

動のガイドラインを作成できないか伺います 

 

特別定額給付金及び緊急小口資金・総合支援資

金並びに持続化給付金等の申請・給付状況を伺

います 

子育て世代及び生活困窮者への緊急小口資金、

住宅ローン利子補給による支援について伺いま

す 

 

那須地区レジ袋削減推進協議会における本市の

役割と活動について伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 ２ 議席番号 １２ 質 問 者 滝田 一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月１日から始まるレジ袋有料化スタートへの

市のかかわりについて伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ３ 議席番号 １ 質 問 者 伊賀 純 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

市広報等の配布方法の

検討について 

 

 

 

新型コロナウイルスの

影響を受けての市の支

援策について 

 

 

中学校教科書採択につ

いて 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

広報等の公的な情報提供文書の配布の現状、配布

方法について伺います 

新型コロナウイルス禍での今後の方策について

伺います 

 

市民生活の現状認識と現在の支援策の内容と今

後の方策について伺います 

新型コロナウイルスの影響を受けた未執行とな

る予算について、再編成の考えはあるか伺います 

 

本市の教科書採択の現状と現在までの選定方法

を伺います 

４年ごとに行われる中学校の教科書採択の年に

あたり、市としての選定の基準の考え方を伺いま

す 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ４ 議席番号 １１ 質 問 者 星 雅人 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

新型コロナウイルスに

対応した市民の健康維

持について 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルスに

関わる重複災害につい

て 

 

 

 

新型コロナウイルス感

染症の経済のダメージ

と第２波を見据えた財

政需要対策について 

 

新型コロナウイルス感

染症総合対策部署の創

設について 

 

（１） 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

（５） 

（６） 

（７） 

（８） 

 

（１） 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

コロナ鬱対策について伺います 

市民健康診査の予定と新型コロナウイルス対策

について伺います 

高齢者の健康維持、介護予防、フレイル予防につ

いて伺います 

高齢者の見守りについて伺います 

子どもの健康維持について伺います 

乳幼児健診及び予防接種について伺います 

運動施設、公園の利用時の対応について伺います 

健康維持のための情報発信について伺います 

 

防災対策の見直しについて伺います 

①新型コロナウイルスの影響を踏まえた避難所

の設営について考え方を伺います 

②新型コロナウイルスに対応するための災害備

蓄について伺います 

 

今後の財政逼迫を見据えた財政調整基金の積み

増しについて伺います 

ふるさと納税や遊休地の売却促進等歳入確保の

考え方を伺います 

 

感染防止、生活・教育支援、経済復興、財政を総

合的に推進するため関係部署を連携させた新型

コロナウイルス対策室を創設すべきと考えるが

見解を伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ５ 議席番号 １５ 質 問 者 髙瀨 重嗣 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

（４） 

 

 

 

 

 

小中学校において、夏休みが短縮され、更なる暑

さ対策も求められる中、児童・生徒の今後の予防

対策について伺いたい 

感染の第２波、第３波の到来が想定される中、教

育機関としての学校の業務をどのように継続さ

せていくのか伺いたい 

未曾有の事態の中、大田原市、那須塩原市、那須

町の北那須３市町は、今後どのように連携してい

くのか方針を伺いたい 

大田原市民への情報提供について現状、及び改善

点があれば伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ６ 議席番号 １４ 質 問 者 中川 雅之 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３） 

 

 

（４） 

 

 

 

新型コロナウイルス感染症対策支援基金制度の

創設について伺います 

緊急事態における要配慮者に対する本市の対応

について 

①「高齢者の１人暮らし世帯、高齢者世帯、介護

者世帯、障がい者世帯、自治会無加入世帯、生活

困窮者世帯、外国人世帯等」の対応について伺い

ます 

②要配慮者に対する特別定額給付金の申請状況

及び今後の対応について伺います 

 

緊急事態における、本市の指定管理者制度を導入

している施設の利活用について伺います 

 

市外で就学する高校生、大学生等に対する支援に

ついて伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 ７ 議席番号 ２ 質 問 者 秋山 幸子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

（１） 

 

 

 

（２） 

 

 

 

 

（３） 

 

 

 

（４） 

 

 

 

（５） 

 

 

 

（６） 

 

 

（７） 

 

 

 

 

（８） 

 

新たな家計圧迫となっている感染症対策に、小・

中学校の児童生徒に対する支援策として、児童手

当に上乗せする形で、更なる増額給付する考えは

あるか伺います 

小・中学校の分散登校により、教職員が少人数学

級や過重労働軽減を体験したと聞く。「教職員の

健康、子どもの学びと成長・発達を保障する」為

にも、教育現場の声を聞き、少人数学級の実現を

求めたいが市のお考えを伺います 

「新しい生活様式」に基づく３密回避と飲食店を

廃業させない支援として、市ホームページでテイ

クアウトやデリバリーサービス情報の紹介をさ

らに充実させる考えはあるか伺います 

市ホームページでは「新型コロナウイルス感染症

対策」に伴う情報掲載をもっと見やすいものにす

る為、統括する部門を設ける事を提案しますが、

市の考えを伺います 

新型コロナウイルス感染症対策は、第 2波の予測

も見据え、市は「新型コロナウイルス・アンケー

ト」などを行い、市民の要望等を把握する考えは

あるか伺います 

新型コロナウイルスによる減収に苦しんでいる

方々へ国民健康保険税の「減免」制度を周知する

お考えがあるか伺います 

感染拡大防止対策として手洗いは欠かせず、在宅

時間の長期化で水道使用量は増加しています。黒

字経営の県水の料金引き下げ、または一般会計か

らの繰り入れで、水道料金の引き下げで、市民生

活支援の考えはあるか伺います 

台風・地震・豪雨などの自然災害時避難所となる

施設で、３密「密閉」「密集」「密接」を避ける避 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 ７ 議席番号 ２ 質 問 者 秋山 幸子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（９） 

 

 

難所のあり方について、検討されているか伺いま

す 

栃木県内で PCR ウォークイン方式地域・外来検

査センターの設置が始まっている。那須地区 3市

町での PCR 検査が滞りなく行われる体制づくり

の県の進捗状況及び市の要請状況について伺い

ます 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ８ 議席番号 １３ 質 問 者 大豆生田春美 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

 

災害時における避難所

運営について 

 

子宮頸がんワクチン接

種について 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

 

 

 

避難所開設の際の新型コロナウイルス感染予防

対策について伺いたい 

 

本市の接種率を伺いたい 

接種後、健康被害の報告を受けているか伺いたい 

対象者への個別通知を行っていくべきと思うが、

考えを伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ９ 議席番号 ３ 質 問 者 鈴木 隆 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感

染症対策の中での学び

の保障などについて 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感

染症対策の中での安全

安心な市民生活などに

ついての対応などにつ

いて 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

（１） 

 

 

学校の再開、保育所・認定こども園・幼稚園・学

童保育館の本格的再開に当たっての安全確保対

策などについて伺います 

児童生徒の教育を受ける環境・様子などについて

伺います 

学びの保障のための取組みなどについて伺いま

す 

学校行事・クラブ活動を含む教育スケジュールな

どについて伺います 

 

安全安心な市民生活の確保などについて伺いま

す 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １０ 議席番号 １０ 質 問 者 櫻井 潤一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

 

 

プラスチックごみ問題

について 

 

 

栃木県立県北体育館の

利用状況について 

 

スクールバス運行につ

いて 

 

「はたちの集い」につい

て 

 

 

 

（１） 

（２） 

. 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

本市としての取り組みについて伺いたい 

大田原市プラスチック資源循環推進条例の制定

について伺いたい 

 

過去５年間の利用実績について伺いたい 

利用度アップの取り組みについて伺いたい 

 

佐久山地区児童のスクールバス利用の運用につ

いて伺いたい 

 

「令和２年度 はたちの集い」の開催について伺

いたい 

「はたちの集い」時の年号表示について伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １１ 議席番号 ６ 質 問 者 菊地 英樹 

 
質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

小中学校のGIGAスクー

ル構想に向けた進捗状

況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

道の駅  那須与一の郷

について 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

（５） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

１人１台のパソコン端末の整備状況について伺

います 

各学校のネットワーク環境整備について伺いま

す 

通信環境のない家庭へモバイルルーターを貸出

しする考えがあるか伺います 

GIGAスクールサポーターや学習指導員の増員に

ついて伺います 

障害のある児童・生徒に必要な入出力装置の整備

について伺います 

 

近年の入込客の推移について伺います 

前面調整池を駐車場に改修し利便性が良くなっ

たと思うが、市に入ってくる来店者の利便性への

評価について伺います 

道の駅を防災拠点として整備する計画の考えが

あるか伺います 
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